



La Fundación Mutua Madrileña convoca sus premios al voluntariado social universitario

La Fundación Mutua Madrileña ha convocado la segunda edición de sus Premios al Voluntariado Universitario para apoyar y dar visibilidad a la acción solidaria de los jóvenes españoles, que podrán presentar sus iniciativas hasta el 31 de octubre de 2014.

Con una dotación de 25.000 euros (un premio de 5.000 euros y cinco de 4.000 euros), los galardones están abiertos a proyectos de voluntariado llevados a cabo

por grupos de estudiantes, no para iniciativas individuales, en el marco de entidades sin ánimo de lucro que apoyen a cualquier ámbito y colectivo, siempre que esté justificada su necesidad. Los participantes pueden estar cursando sus estudios ahora en cualquier centro universitario público o privado de España o haberse licenciado en 2012 o 2013.

Las bases de los premios están en www.premiosvoluntariado.com.